



Compartiendo fraternalmente la Vida y la Misión

*“El ve y anuncia me resulta como un imperativo”
Hna. Lucia Gil Elizalde*

En Enero de este año 2016, Año de la Misericordia, con gran impulso misionero partimos 39 misioneros jóvenes, adultos, adultos mayores y familias rumbo a Cerro Romero, Oberá, Misiones. Misionamos tres comunidades MBya Guaraníes y otra de criollos. Colaboramos también con tres cotolengos que están a cargo de los Hnos. del Verbo Divino.

Mi aporte más concreto en esta misión fue ofrecer los talleres de medicina natural, rescatando sus plantas alimentos de la zona desde el sembrar, cuidar la huerta

cosechar y preparar los alimentos sustanciosos, variados y ricos y el preaparado de remedios caseros prácticos!!!

Como siempre sucede: es mas lo que se recibe que lo que se entrega!!! Doy gracias a Dios por esta hermosa experiencia con los indígenas de nuestra Tierra colorada!!!

En los meses de Febrero y Marzo recibimos y enviamos



misioneros para Ecuador, Perú y Angola: Esta misión de acompañar a misioneros Ad Gentes sigue ensanchando el corazón misionero de cuantos trabajamos en Misión Puente y entendemos que esta es nuestra misión actual: *¡ser puentes! Para todo aquel misionero o voluntario que sueñe o desee cruzar mares y ríos, e ir más allá de las fronteras!!!* Al mismo tiempo acompañamos los distintos retiros y encuentros mensuales de Formación en Rosario, San Nicolás, La Plata y Bs. As.

El Señor me llevó al Portal del gran Impenetrable de Chaco!!! para misionar con el Padre Ariel Barbero de



Rosario y otros misioneros durante los días del Triduo Pascual. Otro regalo de Dios: porque siempre deseaba conocer el Impenetrable del que tanto se habla y ayuda en Argentina... Claro que por ahora sólo llegue al Portal (porque me toco trabajar en un barrio ciudad de Castelli!!! Pero *penetrar el Impenetrable* en ya que regreso para Carpa Misionera realizando principalmente 8 talleres de medicina Natural!! Otro regalazo más de Dios fue compartir con los hermanos de Santa Lucia de Goya, su fe, sus sufrimientos por las inundaciones y gozar del reencuentros con tantos hermanos queridos después de tantos años!!!



marginado de la espero poder: el mes de Julio, trabajar en la



Todo esto hace expandir el corazón Sacerdotal, solidario y misionero!!

En el mes de Junio en el país hermano: Chile, en Temuco, una comunidad de base de la Parroquia de Santísima Trinidad realizamos 3 talleres de Medicina Natural. *Fue muy lindo para mí entregar a los hermanos mapuches y chilenos, "saberes populares que ellos mismos me habían entregado en otro tiempo" Todo vuelve hecho gracia pura!!! Lo que se recibe con una mano se entrega con la otra!!! Que maravilloso!!!*



El trabajo misionero con la UEAM de la Arquidiócesis de Bs. As. misioneros y la Pastoral de la salud natural y alternativa es un espacio transformante de lo que a veces nuestros mayores o enfermos sienten como debilidad o impotencia y es su gran fortaleza y posibilidad: *ser misioneros desde su ofrenda cotidiana y oración que sostiene a tantos*



misioneros del mudo entero!!!! Dios bendiga a todos! Gracias por tu oración y misión.



Hna. Cristina Mondino
crismonchile@hotmail.com
14 de julio de 2016